



MUSIK-WISSEN MIT KOMMISSAR KRÄCHZ UND DR. KLÄVER

DAS THEREMIN

Auf der Erde gibt es Instrumente, die wie die Sterne im Weltall klingen. Das Theremin zum Beispiel. Es besteht aus einem kleinen Holzkasten, an dem zwei silberne Antennen befestigt sind. Diese Antennen sind sehr sensibel. Wenn man mit der Hand in ihre Nähe kommt, erklingt ein Ton. Aber Vorsicht: Das Theremin ist eines der wenigen Instrumente, das beim Spielen nicht berührt werden darf! Die Nähe der Hand genügt schon, damit Musik entsteht.

Je nachdem, wie man die Hände bewegt, verändert sich die Musik des Theremins. Mit der linken Hand bestimmt man zum Beispiel, wie laut oder leise die Musik klingen soll. Die rechte Hand kümmert sich um die Tonhöhe. Das Hin- und Herbewegen der Hände sieht fast wie Zauberei aus.

